



Teloncillo estrenó en el Teatro Nuevo "Fernando Arrabal" el espectáculo "Los animales de Don Baltasar". Al lado, Manuel Jesús González, responsable de la Feria, explica a los niños cómo ver teatro



Cientos de espectadores siguen la programación de la Feria de Teatro

Teloncillo abrió la segunda jornada con el estreno absoluto de "Los animales de Don Baltasar" en el "Fernando Arrabal"

El respaldo a la Feria de Teatro de Castilla y León de Ciudad Rodrigo por parte del público se vio el pasado miércoles reflejado en los cientos de espectadores que llenaron por completo los aforos de los espectáculos programados.

Durante la segunda jornada vivida el miércoles se representaron en los distintos escenarios repartidos por la ciudad un total de 7 espectáculos, una programación que se abrió en el Teatro Nuevo "Fernando Arrabal" con el estreno absoluto de la obra "Los animales de Don Baltasar", de Teloncillo.

El espectáculo de Teloncillo, dedicado a niños de 3 a 6 años, dio paso a una producción tam-

bién infantil en el nuevo espacio de la Feria, la Sala B-Teresianas en la que el grupo portugués Visoes Uteis representó "El Viento".

La mañana se completó con el dúo de acróbatas belgas de la compañía de Jordi L. Vidal que escenificó "Chrysalis" en la plaza de Herrasti.

Por la tarde, llegó el turno de "La decisión de John", de Teatro del Noctámbulo, en el "Fernando Arrabal" y el estreno en España del ballet "Correr o fado", de los portugueses Quorum Ballet.

La segunda jornada finalizó con el pasacalles "Drakomakia", de Teatrupo, y el espectáculo cómico "Scarab", de TrotamTeatre.

Colaboración. La Junta de Extremadura aportó el pasado miércoles a la Feria de Teatro el espectáculo "La decisión de John", de Teatro Noctámbulo, que dirigida por Denis Raifer se representó, con público en el escenario, en el Teatro Nuevo "Fernando Arrabal".

"Vermú Teatral". Los programadores, actores, directores, productores y todos los profesionales acreditados en la Feria tienen una cita diaria con el "Vermú Teatral" con el que se pretende ofrecer un sitio de reunión distendida entre los distintos sectores implicados en el desarrollo de la Feria de Teatro de Castilla y León.



"Chrysalis" en la plaza de Herrasti



Visoes Uteis representó "El viento" en la Sala B-Teresianas



SEMANARIO COMARCAL CIUDAD RODRIGO

Llegamos allí donde otros no llegan

En tiempos de crisis la publicidad de su empresa a su alcance más que nunca con La Voz de Miróbriga

Informese sobre la nueva "Tarifa Plana Anual" desde 60 euros al mes

La Voz de Miróbriga, 58 años al servicio de Ciudad Rodrigo y su comarca... y ahora más que nunca

Tel. 923 48 14 06 - móvil 675 95 49 00

o envíe un correo electrónico a: lavoz@lavozdemirobriga.es

Le informaremos sin ningún compromiso



Público infantil y familiar en el nuevo espacio de la Feria, la Sala B-Teresianas



Espectáculo de danza "Correr o fado" de los lisboetas Quorum Ballet



Programadores y profesionales se mezclan en los distintos aforos de la Feria de Teatro. Arriba, "La decisión de John", de Teatro del Noctámbulo



Los niños también son espectadores de la Feria de Teatro de Castilla y Leon



El público esperando para entrar a uno de los espectáculos programados

DEHESA RAVIDA
Productos Ibéricos

Proyecto pionero en la comarca
Venta de Carnes directas
del campo a su mesa

Telf. gratuito
de pedidos
900 46 21 21

Servicio de loncheado de ibéricos a la carta para cualquier tipo de eventos
Abierto todos los días, incluidos fines de semana en horario ininterrumpido
Servicio a domicilio

Degustación y venta:
Ctra. Béjar, Km. 86 (a 7 kms. de Ciudad Rodrigo)
Tlfnos. 629 82 65 07 - 923 46 21 21 - 923 08 58 51

Dehesa Ravida, Naturalmente...

